



RINGKASAN

PUJI AMALIYAH ROHMAH. Sistem Akuntansi Pencatatan Polis Asuransi pada Pesawat dan Crew di PT DAN (*Accounting System for Recording Insurance Policies on Aircraft and Crew at PT DAN*). Dibimbing oleh Enok Rusmanah.

Industri transportasi udara menjadi alternatif alat transportasi karena memiliki keunggulan yaitu memiliki tingkat kecelakaan yang relatif lebih kecil. Namun, tidak menutup kemungkinan terjadinya kecelakaan. Oleh karena itu, dibutuhkan asuransi kecelakaan pesawat untuk meminimalisir kerugian akibat dari kecelakaan tersebut. PT DAN bergerak di bidang industri jasa transportasi udara yang telah melakukan asuransi kecelakaan pesawat sesuai Undang-Undang yang berlaku di Indonesia. Asuransi ini merupakan kewajiban perusahaan maka dibutuhkan sistem akuntansi, pencatatan, dan pengendalian internal.

Tujuan penulisan laporan tugas akhir ini adalah menguraikan kebijakan atas perjanjian polis asuransi, menguraikan fungsi yang terkait, menguraikan dokumen dan catatan akuntansi yang digunakan, menguraikan prosedur dari sistem akuntansi pencatatan polis asuransi serta menguraikan pengendalian internal yang diterapkan pada PT DAN. Praktik Kerja Lapangan (PKL) dilakukan pada 07 Februari sampai dengan 02 April 2022. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, studi pustaka, wawancara, dan dokumentasi.

Kebijakan atas perjanjian polis asuransi terbagi menjadi dua, yaitu kebijakan asuransi *personal accident* dan asuransi *aircraft hull and liability*. Asuransi *personal accident* adalah jenis asuransi yang akan melindungi crew dari risiko kecelakaan pada saat penerbangan dan asuransi *aircraft hull and liability* adalah jenis asuransi yang memberi jaminan atas badan pesawat, suku cadang pesawat dan risiko dan bahaya perang pada saat penerbangan. Fungsi yang terkait saat proses pencatatan polis asuransi yaitu pihak asuransi berfungsi sebagai pemberi pertanggungansan risiko, pihak broker berfungsi sebagai perantara pihak asuransi dan perusahaan, *finance holdings* berfungsi sebagai pemberi dana, Direktur Utama PT DAN sebagai pemegang otorisasi di perusahaan, bagian keuangan berfungsi sebagai pembuat dokumen, dan bagian akuntansi berfungsi sebagai pencatat jurnal transaksi. Prosedur yang terbentuk terbagi menjadi empat bagian, yaitu prosedur pemilihan perusahaan asuransi, prosedur penyerahan berkas, prosedur pembayaran polis asuransi, dan prosedur pencatatan polis asuransi. Dokumen yang digunakan pada saat proses pencatatan polis asuransi yaitu daftar persyaratan, berkas persyaratan, Surat Perjanjian Antar Pihak Asuransi (SPAPA), *proforma invoice*, *Internal Office Memo* (IOM), bukti pembayaran, *invoice*, dan faktur pajak. Catatan yang dilakukan PT DAN yaitu dengan mencatat pengeluaran atas pembayaran asuransi dengan melakukan jurnal dengan metode *accrual basis* dan melakukan jurnal penyesuaian setiap bulannya. Penjurnalan dilakukan menggunakan aplikasi *software* akuntansi *Accurate5*. Sistem pengendalian internal yang dilakukan sudah cukup baik, dengan menjalan lima komponen berdasarkan COSO yaitu lingkungan pengendalian, aktivitas pengendalian, penaksiran risiko, informasi dan komunikasi, dan pemantauan. Namun, PT DAN belum melakukan penilaian kinerja dan memerlukan fungsi audit internal.

Kata Kunci: Pencatatan, Polis Asuransi, Pengendalian Internal, Sistem Akuntansi